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В этом выпуске: 

 

Горячая линия! 
 

Каждые понедельник и 

 четверг 

Общественная  

Приемная 

 

ПО ВОПРОСАМ  
МЕСТНОГО  

УПРАВЛЕНИЯ И  
САМОУПРАВЛЕНИЯ 

 

С 14.00 до 18.00 
 

Мы готовы выслушать 
Ваше мнение 

 

Тел. 8(0162) 22-06-03 

Брест, ул. 17 Сентября, 
22-24 
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 РЕФЕРЕНДУМ 

ШКОЛЕ-САДУ 

БЫТЬ! 

 

ПОВЕРИТЬ  

В ПОБЕДУ! 

Детский городок в Бресте будет обустро-
ен. Такой ответ получили активисты кампа-
нии «Говори правду!» на свое повторное 
обращение  от местных органов власти. 

Напомним, что 12 ноября 2013 года в 
Брестский горисполком и городской Совет де-
путатов активистами кампании «Говори прав-
ду!» было направлено коллективное обраще-
ние, поддержанное  1122 гражданами Белару-
си.  Тогда власти дали отрицательный ответ, 
ссылаясь на поиск инвесторов по строитель-
ству «Городского курорта». В своем ответе 
Брестский горисполком сообщал, что планами 
благоустройства города на базе 
существующего физкультурно-оздорови-
тельного комплекса и территории Детского 
городка предусматривается создание 
многофункционального семейного водно-
развлекательного комплекса под названием 
―Городской курорт‖. Общий объем инвестиций 
должен составить не менее 10 миллионов 
долларов. А срок реализации – не более 5 лет.  

По словам одной из инициаторов 
обращения Светланы Олесюк, горисполком 
информировал, что согласно разработанных 
проектов, предполагается расширение здания 
ФОК под современый водно-развлекательный 
центр семейного типа, оснащенный 
бассейнами, аквапарком, СПА-центром, 
боулингом, спортивными залами разного 
назначения, барами, кафе. На территории 

автостоянки и рекреационной зоны ―Детский 
городок‖ планируется постройка крытого 
боулинга, стенки для скалолазов, кафе для 
детей и взрослых, а также различных игровых 
площадок, тенисных кортов, волейбольной 
площадки, открытого ледового катка.  

«В своем обращении, поддержанном 
жителями города мы были более скромны. 
Констатируем, что территория в районе 
Физкультурно-оздоровительного комплекса 
на месте бывшего Детского городка в 
настоящее время находится в полном запу-
стении (на пересечении ул. Московская и 
ул. Гаврилова). Практически все детское 
оборудование разрушено и уничтожено. 
Демонтирован самолет-музей, который 
здесь находился. В свое время это место 
пользовалось большой популярностью у 
жителей всего микрорайона, особенно у 
детей. Предлагаем в Бресте возродить 
хорошую традицию и реконструировать 
Детский городок в прежних границах. Обо-
рудовать его современными детскими 
игровыми комплексами из качественных 
и экологически чистых материалов. 
Установить яркие и красочные горки, 
лестницы, качели и другое современное 
детское игровое и спортивное оборудо-
вание» - напоминает одна из подписантов 
обращения Наталья Галанина.  

―С момента ответа прошло более года. 
Однако ситуация на 
практике не поменялась, 
работы на территории 
бывшего детского городка 
так и не начались. В 
течение года сменился 
председатель гориспол-
кома и образован новый 
состав городского Совета 
депутатов. В связи с этим 
мы направили повторное 
обращение и просили 
власти вернуться к 
конструкивному рассмот-
рению нашего 
предложения. 
 

Продолжение на стр.2 
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ЗА ДЕТСКИЙ ГОРОДОК! 
Продолжение. Начало на  1 стр. 

Мы просили внести расходы на строительство Детского 
городка в проект бюджета на 2015 год и соответственно их 
утвердить. В ответе горисполкома ничего не указано о 
конкретных сроках, суммах и видах работ по 
восстановлению городка. Однако одна строка в ответе: 
«горисполком планирует в 2015 году провести рабо-
ты по обустройству детского городка по ул. Гаври-
лова», обнадѐживает тысячи взрослых и юных 
брестчан. Мы надеемся, что наши инициативы будут 
реализованы во благо брестчан: возобновлена работа Детского 
городока для бесплатного посещения детьми и взрослыми, а 
ФОК реконструирован в соответствии с современными 
требованиями‖ – делится своими предложениями одна из 
иницаторов возрождения Детского городка Анна Канюс. 

http://virtual.brest.by/ 

10 000 ЗА НАРОДНЫЙ РЕФЕРЕНДУМ 

си. 
Всего по республике уже собрано около 80-ти тысяч подпи-

сей. Первая часть подписей, равна 50-ти тысячам, уже была 
направлена к Палату представителей Республики Беларусь. Для 
официального проведения референдума на республиканском 
уровне необходимо собрать 400 тысяч подписей.  Вопросы: 

1. Согласны ли вы, что в государственных учреждениях образо-
вания и здравоохранения все услуги гражданам Беларуси должны 
оказываться бесплатно? 

2. Cогласны ли вы, что руководители исполкомов городов, райо-
нов, областей должны выбираться прямым голосованием граждан? 

3. Поддерживаете ли вы курс на экономическую интеграцию, 
ассоциацию и создание безвизового пространства с Европейским 
Союзом? 

4. Согласны ли вы, что для обеспечения нейтрального статуса 
Беларуси в стране должно быть запрещено размещение зарубеж-
ных военных объектов, ядерного оружия, а белорусские военные не 
должны нести службу за границей? 

5. Согласны ли вы, что один и тот же человек не может занимать 
должность президента более двух сроков? 

http://www.racyja.com/ 

Более десяти тысяч подписей за проведение ''Народного 
референдума'' собрано в Брестской области. Об этом сообщил 
один из координаторов кампании ''Говори Правду!'' на Брест-
чине Валентин Лазаренков. По словам политика, после послед-
них событий в стране и ухудшения социально-экономического 
положения граждан, люди стали проявлять больший интерес к 
инициативе по проведению референдума: 

- Сейчас подписи начали собираться лучше. Люди понима-
ют, что образование и здравоохранение ухудшается. Власти 
планируют эти сферы делать более коммерческими, и поэтому, 
на процентов 5-7, повысилась активность тех, кто ставит подпи-

СОЛИДАРНЫ С ФРАНЦУЗСКИМ НАРОДОМ 
слова, как фундаментальная цен-
ность демократии останется прио-
ритетом для людей во всем мире. К 
сожалению, в мире немало прояв-
лений насилия и гонений на тех, кто 
свободно выражает свои мысли, 
говорит правду, распространяет 
информацию, выражает свое мне-
ние.  Франция – одна из первых 
стран в мире провозгласила свобо-
ду слова своей важнейшей ценно-
стью. После этого трагического 
события мы должны еще больше 
сплотиться ради защиты свободы 
слова» - так прокомментировала 
трагические события руководитель 
городской организации БСДП Анна 
Канюс.                     http://zapraudu.info/ 

Возле почетного консульства 
Франции в Бресте представите-
ли Белорусской социал-
демократической партии 
(Грамада) и кампании «Говори 
правду!» зажгли лампаду, возло-
жили цветы и минутой молчания 
почтили память жертв теракта. 

Представителям почѐтного 
консульства передано письмо, в 
котором партийные и обществен-
ные активисты выражают соболез-
нование родным и близким тех, кто 
погиб в результате террористиче-
ского акта в редакции французского 
журнала Charlie Hebdo в Париже. 

 «Мы солидарны с французским 
народом и считаем, что свобода 
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Школа-сад в микрорайоне  «Южный» будет введена в 
эксплуатацию  в 2015 году. Такой ответ получили социал-
демократы на свой запрос от городских властей Бреста. 

Напомним, что Брестская областная организация Белорус-
ской социал-демократической партии (Грамада) направила обра-
щения к представительной и исполнительной власти города и 
потребовала публичности финансирования строительства учре-
ждений образования. Социал-демократы просили также назвать 
конкретные сроки ввода в эксплуатацию новых школ и детских 
садов в областном центре в течение 2-3 лет. 

Более 2 лет брестские социал-демократы обращают внима-
ние властей, что в связи с ростом количества населения в Бре-
сте, а так же со строительством и расширением микрорайонов 
уже многие годы остается актуальной проблема доступности 
дошкольного и школьного образования и воспитания по месту 
жительства.  Многие микрорайоны города не обеспеченны необ-
ходимым количеством, как детских дошкольных учреждений, так 
и учреждений средней школы. Это приводит к тому, что район-
ные отделы образования предлагают родителям места в детских 
садах на территории всего города, часто значительно отдаленно-
го от места жительства семьи. За решение проблемы было со-
брано свыше 1000 подписей и направлено властям. 

«Это определѐнный успех, но все же полученный ответ носит 
половинчатый характер. Для контроля общественности мы про-
сили публично озвучить суммы, запланированные на строитель-
ство учреждений образования в 2015 году. Таких цифр в ответе 
горисполкома нет. И это настораживает. Если не озвучены кон-
кретные суммы в бюджете, то ситуация может повториться, как 
это было с СШ № 1 (открытие неоднократно переносили) и шко-
лой-сад в Южном (планировалось открыть осенью 2014г.). К со-
жалению, горисполком не назвал другие учреждения образова-
ния, которые планируется ввести в эксплуатацию в течение бли-
жайших 3 лет. Если таковых не планируется, то проблема до-
ступности образования и воспитания по месту жительства затяги-
вается на продолжительное время» - комментирует ответ вла-
стей руководитель областной организации БСДП Игорь Маслов-
ский. 

ШКОЛЕ–САДУ БЫТЬ! 

По словам политика, председатель горисполкома А. Рогачук 
во время выступления на сессии Брестского городского Совета 
также  гарантировал введение в эксплуатацию школы-сад в мик-
рорайоне Южный в 2015г. И. Масловский отметил, что бесплат-
ное качественное и доступное образование является одним из 
приоритетов Белорусской социал-демократической партии 
(Грамада). По мнению социал-демократов, только через доступ-
ное образование каждый житель Беларуси сможет осуществить 
свое основное право — право на достойный уровень жизни. 

«Мы продолжаем кампанию «За доступное образование по 
месту жительства», направленную на строительство новых школ 
и детских садов» и будем проводить мониторинг действий 
(бездействий) органов власти в сфере образования» - добавил 
Игорь Масловский. 

http://www.bsdp.org/ 

 

ИСКЛЮЧАТЬ ИЗ САДА? 

Масловский вспоминает, что идея Натальи Кочановой не нова, 
ее высказывал еще бывший вице-премьер Анатолий Тозик: 

«Мы в свое время приняли жесткое заявление и направили 
свои предложения по образованию. А это заявление, в том числе 
просто высмеяли. Простите, это чистая дискриминация, что за-
прещено законодательством и Конституцией Республики Бела-
русь». 

Игорь Масловский советует Наталье Кочановой заняться 
поиском средств на стройку новых школ и садиков, «а не пугать 
родителей своими заявлениями». По его словам нельзя решать 
проблему одних родителей за счет других. 

Брестские социал-демократы уже около двух лет проводят 
кампанию «За доступность образования по месту житель-
ства». Собирают подписи, пишут жалобы, требуя прозрачности в 
финансировании образования, строительства школ и садиков: 

«Ситуация немного сдвинулось с мертвой точки. В этом году 
ввели в эксплуатацию среднюю школу № 1. Теперь мы получили 
письмо, что школа-сад в микрорайоне Южный будет введена в 
этом году. Это определенный успех, мы добились строительства 
этой школы», - говорит Игорь Масловский. 

http://www.svaboda.org/ 

Вице-премьер Беларуси Наталья Кочанова заявила на днях 
в интервью журналистам, что считает неправильной ситуацию, 
когда родители не водят своих детей в детский сад без веских 
причин. Кочанова заявила, что этот вопрос требует решения 
«материальным рычагом», либо стоит совсем лишать такую 
семью место в саду.  

Руководитель Брестской областной организации Бело-
русского социал-демократической партии (Грамада) Игорь 



СТР. 4 

 

Ответственная за выпуск 

Анна Канюс 
Размножен на копировальной технике  

Бюллетень основан Брестской областной организацией 

БСДП 
Брест, ул. 17 Сентября, 22-24, тел. 22-06-03 
Материалы представлены кампанией «Говори правду!» и  
инициативой «Наш Город» Тираж—290 экз. 

ПОВЕРИТЬ В ПОБЕДУ! 
Безусловно, что острием 
этой работы должна 
стать смена власти или 
ее коренная трансформа-
ция. Кампания 
«Народный референдум» 
предлагает мирные циви-
лизованные перемены – 
это реформы в политиче-
ской, экономической и 
социальных сферах. Не-
давно ВКонтакте мне 
задали вопрос: ну почему 
вы не готовы сесть за 
стол переговоров, сейчас 
самое время в связи с 
ситуацией в Украине, 
можно найти достаточно 
много общих тем во благо 
Беларуси. Ответил: мы 
готовы! Мы считаем, что 
нельзя страну доводить 
до крайностей. Здесь ряд 
вариантов от националь-

ного круглого стола до народного референдума и честных и 
справедливых выборов. 

Возможности. 
Современное состояние экономики – это только начало кри-

зиса. Об улучшении ситуации и речи не идет. Декларируемая 
многовекторность белорусской политики в течение года будет 
оставаться одновекторностью и продолжит зависеть от восточно-
го соседа. И если в самом начале власти радовались дополни-
тельным возможностям для рынка сбыта, то теперь получаем 
российскую валюту за проданную полгода назад продукцию с 
миной попроще. Да и современные расчеты за товары и услуги с 
субъектами Российской Федерации явно  на грани фола. Прода-
жа белорусской продукции по «чайной ложке» в третьи страны  
не решает ситуацию. 

Все команды властей, типа «цены стой», «доллар стой» на 
практике  будут выглядеть так: «зарплаты стой», «пенсии стой». 
Возможно, перед самыми выборами выплаты немного поднимут. 
Но в страну возвращаются тысячи новых безработных… 

Указ о тунеядцах – это целевая аудитория порядка 1 миллио-
на жителей нашей страны, а может и больше. Стоит почитать 
комментарии на форумах и сайтах, явно не оппозиционных, и 
становиться понятен уровень поддержки в обществе новых ини-
циатив власти. В этой связи многие  наши граждане вспомнили о 
Конституции и о своих правах. Вспомнили, что крепостное прав в 
Российской империи  отменено в 1861 году, в странах Европы и 
того ранее, а принудительный (рабский) труд запрещен. Так мо-
жет им помочь вспомнить и их избирательные права! 

Резюме. Давайте верить, работать во благо граждан своей 
страны и пользоваться возможностями для системных измене-
ний и построения независимой суверенной Беларуси на принци-
пах свободы, равенства, социальной справедливости и приори-
тета права. 

Игорь Масловский  
http://www.belaruspartisan.org/ 

Поверить в победу! Заставить себя победить! Для этого 
у нас достаточно возможностей! Это не заклинание, это 
алгоритм действий для нас всех. 

Рефлексия. Почитал заголовок интервью Виктора Корниен-
ко на Белорусском партизане: «Победить на ―выборах‖ и прийти 
к власти оппозиция не готова». Читать статью сразу отпало 
желание. Какой смысл терять время, чтобы услышать очеред-
ное завывание  о том, что все настолько плохо.  

На мой взгляд, послание Виктора не только угнетающее, но 
и вредное для альтернативной части белорусского общества. 
Т.е. не только власть днем и ночью в головы граждан вкладыва-
ют эти фразы «победить невозможно», «оппозиция не готова», 
так теперь еще и один из лидеров оппозиции выносит это во 
главу угла. Более того по мнению члена ОГП и координатора по 
наблюдению: в стране нет самодостаточных политических орга-
низаций. 

В связи с этим хотел бы задать вопрос Анатолию Лебедько. 
В. Корниенко это про кого? Это теперь новое послание ОГП? С 
ним Вы идете в президентскую кампанию? Ведь еще недавно 
был совершенно другой посыл: «миллион рабочих мест», 
«борьба с коррупцией» и т.д. Хочу задать вопрос и второму 
координатору национального наблюдения Сергею Калякину. 
Какой смысл тогда наблюдения? Зачем Вы собираетесь наблю-
дать, если нет достойной альтернативы? 

О сборе подписей в статье автор высказывается с прене-
брежением и как о вредном явлении. Цитирую: «..собираемые 
подписи» - это позор оппозиции, который следует не усиливать, 
а как можно скорее забыть». Простите, если кто-то когда-то не 
правильно сходил в туалет, то это не значит, что нужно отка-
заться остальным от этого удачного изобретения. Так и тут! Как 
же вы собираетесь зарегистрировать кандидата в президенты 
(минимум 100 тыс. подписей)?! Да и отказываться от одного из 
эффективных  способов агитации вряд ли разумно. 

Поверить в победу! Да нам трудно, да нет условий на 
«блюдечке с голубой каемочкой», но вера остается всегда. В 
настоящее время действия власти как раз и направлены на то, 
чтобы сломать нашу веру или хотя бы побольше посеять сомне-
ний в победе. Вера в победу разрушала империи, приводила к 
гениальным открытиям и пока она жива – жива наша надежда 
на европейскую цивилизованную Беларусь. 

Заставить себя победить! На мой взгляд, это систематиче-
ский каждодневный труд. Мы должны заслужить уважение и 
доверие своего народа. Конкурировать с БТ, сотням газет, тыся-
чами идеологов сложно, но нужно. Даже в этих условиях мы 
должны влиять на принятие решений и демонстрировать свою 
позицию. А поводов и причин каждый день хоть отбавляй. Абсо-
лютное большинство наших действий должны быть направлены 
на простого гражданина нашей страны. Обыкновенных граждан 
интересует доступное и качественное образование, медицина, 
состояние дорог, услуги ЖКХ, уровень зарплат… Так давайте 
переходить на разговор с людьми об их проблемах, а не о соб-
ственном бессилии. Редко, но найдется кто-то, кто упрекнет, что 
занимаюсь, мол, не тем, не дело это для политика. Не тем – это 
борьба за строительство детских садов и школ, за качественные 
дороги, за ремонт подъездов, за детские площадки, за бесплат-
ную медицину, за возвращение арендованных рек и озер истин-
ным хозяевам – народу Беларуси… 
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